

RINGKASAN

Prediksi Kebutuhan Tempat Tidur Kelas II di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta Tahun 2023-2025, Maulida Citra Devi, NIM G41222104, Tahun 2023, Manajemen Informasi Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Rossalina Adi Wijayanti, S.KM, M.Kes (Pembimbing).

Salah satu pengelolaan pelayanan rumah sakit yang mendapatkan perhatian yang cukup besar yaitu unit rawat inap. Hal ini dikarenakan fungsi rumah sakit sebagai institusi pelayanan kesehatan banyak ditentukan oleh pelayanan di unit rawat inap. Proses pengelolaan unit rawat inap, salah satu aspek yang perlu diperhatikan adalah pengelolaan tempat tidur pasien. Pengelolaan tempat tidur pasien membutuhkan perhatian besar dari manajer rumah sakit, seorang manajer rumah sakit perlu mengevaluasi efisiensi penggunaan tempat tidur untuk masing-masing kelas unit rawat inap (Lolita, 2016).

Masalah yang muncul diketahui bahwa ruang rawat inap kelas II memiliki jumlah BOR yang terus mengalami kenaikan tiap tahunnya dan BOR tertinggi yaitu sebesar 95.59% yang tidak sesuai dengan standar Depkes RI (2006) dimana standar ideal BOR Depkes yaitu 60-85%. Hal tersebut dapat mempengaruhi penggunaan sumber daya yang menunjang kenyamana, kepuasan, serta efisiensi penggunaan tempat tidur untuk pasien kelas II di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta.

Hasil penelitian ini menunjukkan prediksi kebutuhan tempat tidur pasien kelas II di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta Tahun 2023-2025 dengan menggunakan rumus standar ideal efisien BOR Depkes yaitu 60% diketahui bahwa pada ruang Cattleya perlu dilakukan penambahan jumlah tempat tidursedangkan pada ruang VI, B, Galilea II, Galilea III dan Galilea IV tidak perlu dilakukan penambahan jumlah tempat tidur.

Dengan melakukan prediksi kebutuhan tempat tidur dapat membantu pihak rumah sakit dalam merencanakan kebutuhan tempat tidur untuk tahun berikutnya yang didasari dengan hasil prediksi agar tidak terjadi *overloaded*

maupun kurangnya kapasitas tempat tidur sehingga tempat tidur yang tersedia dapat dimanfaatkan secara optimal serta efisiensi pelayanan di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta dapat sesuai dengan standar BOR Depkes yang ada